

Master-Mode im Sound Studio

Zum ersten Mal präsentieren die Master-Absolvent_innen des Fachgebiets Mode-Design der Kunsthochschule Berlin Weißensee ihre Abschlussarbeiten in einer eigenen Ausstellung. Unter dem Titel »I AM MA« stellen in den UFO Sound Studios aus: William Fan, Johanna Schneider, Christin Noel, Tosca Wyss, Luise Zücker, Annelie Schubert, Serhat Isik. In der vergangenen Dekade ist es der Kunsthochschule gelungen, sich als Talentschmiede des Mode-Designs international einen Namen zu machen. Weißensee-Absolvent_innen konnten nicht nur die Juror_innen renommierter Nachwuchs-Wettbewerbe überzeugen, viele von ihnen sind mittlerweile Gründer_innen erfolgreicher Mode-Labels oder entwerfen für namhafte Größen der Mode-Branche.

Ausstellung »I AM MA«
UFO Soundstudios, Am Schweizer Garten 82-84, 10407 Berlin
Fr., 24. Oktober 2014
Vernissage – Einlass 20 Uhr
Im Anschluss laden wir zur After-Show-Party in die UFO Soundstudios ein.

Sa., 25. Oktober 2014: open house – 14 bis 18 Uhr

Link zur Einladung: <http://bit.ly/1sV6KyI>

Master-Mode at the Sound Studio

For the first time, the MA graduates in fashion design at Weißensee Academy of Art Berlin will present their final diploma projects in an exhibition of their own. They present their works under the title I AM MA at the UFA sound studios. The participating designers are William Fan, Johanna Schneider, Christin Noel, Tosca Wyss, Luise Zücker, Annelie Schubert, and Serhat Isik. Over the past decade, the art academy has succeeded in making a name for itself internationally for training young fashion design talents. Weißensee graduates have not only managed to convince jurors of renowned competitions, many of them also have established successful fashion labels of their own or are designing for well-known fashion companies.

Exhibition »I AM MA«
UFO Soundstudios, Am Schweizer Garten 82-84, 10407 Berlin
Friday, October 24, 2014
Opening reception starts at 8 pm
Afterwards, everybody is invited to the after-show party at the UFA sound studios

Saturday, October 25, 2014: open house – 2 pm to 6 pm

Link to the invitation: <http://bit.ly/1sV6KyI>

Impressum:
weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Bühningstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Aus den Arbeiten von Tosca Wyss (oben) und Christin Noel (unten)